

Bürgergemeinde Winznau Wasserversorgung

Einwandfreies Winznauer Wasser

Die Lebensmittelverordnung schreibt allen Trinkwasserversorgern vor, über die Qualität des abgegebenen Trinkwassers zu informieren. Die monatlich genommenen und analysierten Wasserproben zeigen auf, dass das Winznauer Wasser stets einwandfrei ist. Die am 24. Mai dieses Jahres erfolgte Trinkwasserkontrolle mit chemischen und mikrobiologischen Analysen durch die Lebensmittelkontrolle des Kantons, bescheinigte erneut dessen einwandfreie Qualität (siehe Kasten). Das geförderte

Trinkwasser aus dem Gebiet Schachen als auch das Quellwasser vom Dottenberg wird mittels UV-Anlage aufgearbeitet.

Die Wasserversorgung ist bestrebt den allgemeinen Verlust des kostbaren Gutes möglichst gering zu halten. Wir sind Ihnen dankbar, wenn auch Sie Ihren Beitrag dazu leisten. Sollten Geräusche am Wassermesser wahrgenommen werden, bitten wir Sie, dies dem Brunnenmeister (Christoph von Felten, 062 295 07 13) oder der Verwalterin Silvia Stoll (062 295 45 77) zu melden. Kontrollieren Sie auch regelmässig den Haupthahn vor dem Wassermesser auf die Gängigkeit. Kann der Hahn nicht mehr geschlossen werden, muss dieser rasch möglichst durch den Gebäudeeigentümer instand gestellt werden.

Bürgergemeinde Winznau
Ressort Wasserversorgung
Anton Portmann

Trinkwasserqualität vom 24. Mai 2023
Probeentnahme: Pumpwerk

Escherichia coli	nicht nachweisbar
Enterokokken	nicht nachweisbar
Gesamthärte	°fh 18.9
Sauerstoffsättigung	% 69
Calcium	mmol/L 64.0
Magnesium	mg/L 7.1
Nitrat	mg/L 7.8